
令和５年度「感謝の集い・６年生を送る会」御来賓アンケート結果 
 

１ 実施日 令和６年２月２９日（木） 

２ 内 容 感謝の集い・６年生を送る会参観 

(n=39) 

 項       目 よく思う そう思う あまり思わない 思わない 

１ 子供たちはあいさつがよくできる。 

 

61.5% 30.8% 7.7% 0.0% 

２ 子供たちは子供らしく元気である。 

 

69.2% 30.8% 0.0% 0.0% 

３ 子供たちが自分の役割を理解して、自ら行

動していた。 

66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 

４ 子供たちが自分のことだけでなく周りの人

と協力して活動をしていた。 

59.0% 41.0% 0.0% 0.0% 

５ 子供たちは約束事やマナーを守って活動し

ていた。 

56.4% 38.5% 5.1% 0.0% 

６ 教師は子供たちの様子に目を配り臨機応変

に対応していた。 

67.6% 32.4% 0.0% 0.0% 

７ 校舎内の環境が整備され、会場の運営が適

切であった。 

71.1% 28.9% 0.0% 0.0% 

８ 学年等の発表を通じ、全校児童の連来館が

深まる取組であった。 

70.3% 29.7% 0.0% 0.0% 

 

⚫ 「感謝の集い」歌が良く清々しい感じであった。進行係の言葉も明朗で良かった。校

長の挨拶も的確で、生徒を実子のように思う気持ちが溢れていた。花のアーチをくぐ

る心持は面はゆく、仕組みを作った生徒に感謝です。「６年生を送る会」下級生の心

遣いに感謝し、中学生となっても、一生このことを忘れずに。 

⚫ 席に注目が集まりやすく少しはずかしかったです（感謝の集い）。子供たちはかわい

いですね。参加できる機会をいただき、ありがとうございました。 

⚫ いつも子供たちファストに考えてくださり感謝申し上げます。今日のためにたくさん

の準備は大変だったと思いますが、とっても感動しました。 

⚫ 歌が一曲なの少し寂しかったです。皆さん静かにお話を聞いているように思います。

これからの成長が楽しみです。 

⚫ 本日はありがとうございました。 

⚫ 座る配置が対面がよかったかもしれませんね。 

⚫ 「感謝の集い」「６年生送る会」に参加させていただいてありがとうございました。

花のアーチを通って入場はちょっとはずかしかったですが、子供たちの歌をとてもう

れしく思いました。「６年生を送る会」はそれぞれの学年が考えて６年生に感謝が伝

わる発表だったと思います。１年生をおおきなかぶがかわいく、一生懸命やっている



所に笑いもあり、感動しました。一つ気になったのが、２年生のクイズが何を言って

いるのか聞こえなかったのが残念でした。ありがとうございました。 

⚫ 感謝の集いに招いていただいたことを大変うれしくありがたく思います。子供たちの

活動を見せていただきとっても嬉しかったです。また、次の年もボランティアをがん

ばろうと思いました。今後ともよろしくお願いします。 

⚫ 子供たちが主に進めているようなところがわかります。 

⚫ 子供たちの目線が、進行の指導に同調していた。 

⚫ 子供たちの歌声がとても心あたたまりました。また６年生の保護者も見られたらよか

ったなあと思います。 

⚫ 各学年とも、とてもすばらしい発表で感動しました。 

⚫ 元気と笑顔良い。声出し良い。 

⚫ 各学年の発表も６年間の今までを振り返れたり、成長を感じられたりする素敵な発表

だったと思います。楽しい時間に参加させていただきありがとうございました。 

⚫ 子供さんたちの笑顔が素敵で朝からホカホカ元気をもらいました。こちらの方こそ、

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

⚫ 皆さん準備をがんばっていたことがよくわかりました。このような会を行っていただ

きありがとうございました。６年生を送る会も参加させていただけて、温かい気持ち

になりました。 

⚫ ６年生の先生方の涙の挨拶良かった！校長先生の各学年の分析見事！ 

⚫ とても感動する会でした。それぞれの学年が感謝の気持ちを込めて発表しているのを

とても感じられました。ありがとうございました。 

⚫ 今日は貴重な機会をありがとうございました。子供たちが自分の役割をもって一つの

メッセージを伝える姿に感動しました。６年生の様子を見ていると長小で過ごした時

間が自信になっていると感じました。 

⚫ 感謝の集い、６年生を送る会、拝見させていただき、とても温かい気持ちになりまし

た。ありがとうございました。 

⚫ 心温まる会をありがとうございました。最後に見に来ることができて良かったです。

どの学年も心がこもっていてとても感動しました。 

⚫ 子供たちが一生懸命に表現する様子が見られてよかったです。参加させていただきあ

りがとうございました。 

⚫ ２年続けて見させていただきましたが、今年もあたたかい行事で感動しました。呼ん

でいただきありがとうございました。 

⚫ 成長の過程が見られておもしろかったです。可能であれば発表時一人一人の声が聞き

たく、マイクがあるとうれしいです。ありがとうございました。ボランティアを通し、

学校行事に参加できてよかったです。 

⚫ どの学年の子供たちも６年生への感謝の気持ちを込めて一生懸命取り組んでいてとて

も素敵な会だったと思います。長小の子供たちはとても素敵でかわいらしい心の子供

が多いんだなと感じました。今日は招待していただき本当にありがとうございました。 

⚫ 感謝の集い、舞台に上がらなくてよかった。靴ビニールありがとうございます。６年

生を送る会、あおぞら学級単独の発表があって素晴らしかった。体育館内のレイアウ



ト（６年生の位置）見やすくてよかったです。２年生の発表、生のクイズ音響よかっ

た。６年生が楽しそうで退出の方法もスマート。４年生ピアノの伴奏の方、とても上

手でびっくり。このようなすばらしい会を見られてありがとうございました。 

⚫ 校長先生のお話にもあったように挨拶は大切だと思います。こちらがおはようといっ

ても挨拶しない子も年々います。また、大人もいます。挨拶は心を温かくしてくれま

す。私は学童クラブの前で毎朝７時から８時まで見守りと交通指導をしていて感じる

ことです。 

⚫ 元気なうちは交通安全見守り活動を続けていきたい。子供たちの元気な姿を見るたび

に生きがいを感じる。 

⚫ あいさつと感謝はよく励行されています。日常元気をいただいています。 

⚫ 大変のびのびと礼儀正しい子たちを教育しておられて感銘を受けました。無事故を維

持し続けていけるよう改めて微力ではありますが力を尽くしてまいります。本日は大

変ありがとうございました。 

⚫ 交通安全指導を１９年やっているが、子供たちの元気な顔と「おはようございます」

の声が支えになっている。それが少ないのは心が折れそうになる。社会に出ても最重

要なことは挨拶である。是非、挨拶ができるようご指導願います。 

⚫ ２学期以降、下校コースが自由になったが、交通ルール（横断歩道を渡るなど）を守

らずに、自由に（例えば斜めに）道路を渡っている一年生を散見している。 

⚫ 何をするにもまずあいさつから始まるのでこれからも対応できるとよいと思います。 

⚫ 間もなくエレベーターが完成すると思い、その運用がうまくいきますように。 


